



# ひまわり



阿見第二小学校

令和6年7月19日

NO.4

## いよいよ夏休みです



厳しい暑さがやってきました。3年生や地域の皆様が種をまいたひまわりも咲き始めたり、つばみを大きく膨らませたりしています。

今年度がスタートして4か月、保護者の皆様、地域の皆様のご理解、ご支援のおかげで、大きな事故もなく、無事夏休みを迎えることができました。本当にありがとうございました。

子供たちは、日々の授業や友だちとの関わり、学校行事等を通じて様々なことに挑戦し、「できる喜び」「わかる楽しさ」を実感しながら成長を続けています。夏休みは、普段できないことにチャレンジする良い機会でもあります。お手伝いや散歩、料理、おうちでの役割を任せる等、できるときにお子様と一緒に取り組み、楽しんでください。親子の絆を深め、言葉を交わし、心に栄養を満たしてあげてください。そして、子供たちが、夏の行事を楽しみ、地域社会の一員として安全に生活できますよう温かく、厳しく見守りをよろしくお願いいたします。

それでは、9月2日(月)に、子供たちの“ひまわりのような笑顔”に会えることを心待ちにしています。



## お願い

さて、夏休みに向けて気になるのが「**交通**」「**海・川**」「**ネット**」の安全です。

この4か月間、**道路の歩き方等**について、地域の皆様からご意見をいただくことがあり、各ご家庭で話し合っていたり機会を設けたことも記憶に新しいところです。

夏休みになると、開放感からか、注意も散漫になり、警戒心なく歩いたり、危険な行為に対する大人からの注意を聞こうとしなかったりするケースもあります。改めてご家庭でもお子様と話し合い、実際に危険なところや注意しなければいけない所等ご指導ください。

次に、**水の事故**です。毎年必ず、水による不幸な事故のニュースを耳にします。事故に遭われた方は、まさかその事故に遭遇するとは思っていませんでした。大切なことは、海なら例えば潮流・うねり・落雷等、川ならその場所の地形の特色・上流の天候や近くのダムの放流状況等、自然の仕組みを正しく知っておくことです。中途半端な泳力の過信や自然への無知、急変時の「大丈夫だろう」という安易な思い込みが、大きな事故を招きます。日頃から知識と判断力を養うため、ニュース等で見聞きした折にでも、お子様と話題にしてみてください。

最後に、**ネット**についてです。スマートフォンやゲーム機等を使う時、使用時間や使用するアプリ等ルールを決めているご家庭も多いかと思います。現在、様々なアプリがありますが、それぞれ、どのようなことができるのか、どのようなことができてしまうのか、そのアプリで何をしているのか等のことを一緒に理解することも必要です。知らないうちに課金されたり、個人情報が出てしまったり等ということもあるかもしれません。チャット、ライン上での悪口、いじめもないとは言いきれません。ネット環境に触れる機会も多くなります。また、学校のタブレット端末も学習用として持ち帰ります。お子様が何をどのように使っているのか、ご確認をぜひお願いします。



## ◎夏季休業中の学校への連絡について

夏季休業中の連絡については、以下の通りとなります。

◇夏季休業中の連絡先◇

・平日(午前8時00分～午後4時30分) 【電話】887-8531

・学校閉庁日 8/13(火)～8/16(金) 阿見町教育委員会(888-0220)へ

・土日祝日、夜間 阿見町役場(888-1111)へ

※7/31(水)午前中は停電のため、電話は不通となります。急を要する連絡は阿見町教育委員会へお願いいたします。

## ◎夏休み明け登校開始 9/2(月)より通常登校

◇9/2(月)、9/3(火)は、全学年4時間授業、給食あり

◇下校 13:30頃の予定です。

◇持ち物 各学年のお便りで御確認ください。

## ◎個人面談の実施について

7/22(月)～7/26(金)に、各担任からお知らせがあった通り、個人面談を実施いたします。お忙しい中、ご都合をつけていただき、ありがとうございます。お子様についての情報交換等、有意義な時間になれば幸いです。

お待ちいただく間等、暑さが予想されますので、水筒等のご準備をお願いいたします。

